



REGLAMENTO BABATOUR 2011 BABAGOLF.COM ON TOUR

DEFINICIONES

BABAgolf.com es un portal internacional de servicios y productos para el golfista con una red social dirigida exclusivamente al mundo del golf.

BABAtour – BABAgolf.com on Tour es un innovador circuito amateur que consta de más de 300 pruebas de clasificación para acceder a la gran final.

El Tour se realiza entre el periodo de Enero-Octubre 2011 a nivel nacional, con 10 pruebas por campo asociado, y está diseñado para que todos los golfistas tengan las mismas oportunidades en toda la geografía española.

SIGUE EL BABATOUR ONLINE

La gran fuerza del BABAtour está en la red. Tanto el mapa con todos los campos asociados como el calendario de las pruebas clasificatorias están disponibles en la web www.babagolf.com.

A través de la sección BABAtour, cada jugador tiene a su disposición una herramienta innovadora para seguir el circuito online, estando informado sobre resultados, estadísticas, etc... y teniendo siempre bajo control el ranking general de clasificación para la gran Final.

Además de la posibilidad de utilizar la red social babagolfer para subir fotos, videos, hacer comentarios, chatear y entrar en contacto con los demás jugadores.



MODALIDAD DE JUEGO

La modalidad de los torneos del BABAtour es Stableford única categoría. No hay límites de participación para los jugadores, que deberán disputar un mínimo de 5 pruebas para clasificarse a la Gran Final.

RANKING NACIONAL

El ranking nacional selecciona los jugadores que acceden a la Final y se basa en dos clasificaciones paralelas STABLEFORD HCP y SCRATCH.

En cada etapa del circuito los diez primeros clasificados Stableford Hcp recibirán los siguientes BABApuntos:

- 1er Clasificado: 12 pts
- 2º Clasificado: 10 pts
- 3er Clasificado: 8 pts
- 4º Clasificado: 7 pts
- 5º Clasificado: 6 pts...
- 10º Clasificado: 1 pto.

Además 5 BABApuntos de consolación serán asignados a cada participante al torneo. A partir de la primera participación cada jugador entra a formar parte del ranking nacional, reflejado en la web BABAgolf.

En paralelo, vendrán contabilizados los puntos SCRATCH de cada hoyo:
Eagle (4ptos), Birdie (3ptos), Par (2ptos), Bogey (1pto).

Para la orden de mérito cuentan los 5 mejores resultados de cada participante clasificándose los 50 primeros del ranking nacional Stableford Hcp y los 22 mejores Scratch de toda España.

Si un finalista resulta clasificado tanto por Stableford Hcp como por Scratch, cuenta la clasificación Scratch, corriendo turno en el ranking Stableford.

En caso de empates en la clasificación Stableford, se contarán los puntos Scratch.

RANKING DEL CAMPO

En paralelo al ranking nacional, en cada campo asociado habrá un ranking interno relacionado con las pruebas del circuito, que también será reflejado en la web y que proclamará "the Best BABAgolfers in the Club".

PREMIOS

En cada prueba clasificatoria serán premiados el primer clasificado Stableford y el mejor Scratch. Los premios no son acumulables. Para poder optar al premio en las pruebas de clasificación, es necesaria una participación mínima de 25 jugadores.

La premiación de todos los torneos clasificatorios tendrá lugar al finalizar la última prueba de cada campo, fecha en la que también se entregarán premios a los "Best BABAgolfers" clasificados según el ranking del campo. En el mismo día tendrá lugar un sorteo ofrecido por patrocinador entre todos los participantes de al menos una etapa de clasificación en el mismo campo.

FINAL

La Gran Final del BABAtour 2011 – BABAgolf.com on Tour se realizará en dos días en el mes de noviembre 2011. Acceden finalistas los 50 mejores por clasificación Stableford y los 22 mejores Scratch de toda España. El torneo final se realiza en modalidad Stableford 3 categorías.

El plan de la final será el siguiente:

- Check in jugadores finalistas con entrega de Welcome detail
- Dos días de juego
- Cena de Gala
- Premiación 1º, 2º y 3º netos por categoría, 1º Scratch y 1ª dama

Y el "Suspense" no se acaba hasta ultima hora... hasta proclamar el ganador oficial del Sorteo entre todos los finalistas de un automóvil del valor de 20.000 euros.

Para la fecha exacta y el lugar de la Final se invita a visitar la web. www.babagolf.com

PARTICIPANTES

Pueden participar a las pruebas clasificatorias del Circuito BABAgolf.com on Tour todos los jugadores de golf mayores de 18 años que estén regularmente federados en España.

HANDICAP DE JUEGO

Los participantes jugarán cada torneo con su Handicap de Juego de acuerdo con las normas en vigor establecidas por la R.F.E.G. Será exclusiva responsabilidad del Jugador que el Handicap (Exacto y de Juego) que aparezca en la tarjeta de juego sea el que le corresponda. De haber alguna diferencia se aplicarán las Reglas de Golf (R.6-2b) publicadas por la R.F.E.G.

GREEN FEE

La cuota de participación BABAgolf es de 5 euros, incluidos en el green fee establecido por el campo.